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CONCOURS PHOTO
Tous à vos objectifs, la 
municipalité organise un 
concours photos sur le thème 
« Coye-la-Forêt vu de ma fenêtre ». La photo 
gagnante, choisie par un jury, sera reproduite sur la 
carte de vœux 2023 et ornera la couverture du guide 
annuel. 

 Règlement sur le site de la mairie :  
www.coyelaforet.com/concours-photos/

Date limite d’envoi des photos :  
samedi 3 septembre
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e TERRE DE JEUX 2024
La ville de Coye-la-Forêt 
vient d’être labellisée 
#terredejeux 2024. 
Terre de Jeux 2024 est 
un label destiné à tous les 
niveaux de collectivités 

territoriales et au mouvement sportif qui 
souhaitent, quels que soient leur taille et 
leurs moyens, s’engager dans l’aventure 
des Jeux.
Ce label est destiné à mettre en valeur 
les bonnes pratiques et à inciter à mettre 
encore plus de sport dans le quotidien des 
Coyens.
 Plus d’infos sur : 
www.terredejeux.paris2024.org

FORUM DES 
ASSOCIATIONS
Samedi 10 septembre de 9h à 13h dans 
la Halle aux sports, venez retrouver ou 
découvrir vos associations afin de vous 
inscrire pour l’année 2022-2023.

CChères Coyennes, Chers Coyens,

Les élections nationales sont maintenant terminées ; je n’en commenterai 
pas les résultats. Je souhaite seulement que notre pays puisse trouver 
la sagesse nécessaire pour faire face aux défis qui nous attendent. 

Concernant notre village, nos projets avancent ; pas assez vite pour 
certains mais la concertation et la réflexion nécessitent du temps.

Schéma de mobilité : après la réunion publique du début d’année,  
des réunions ont été organisées avec les référents de chaque quartier. 
Le groupe de travail des élus a poursuivi son travail pour affiner le 
projet qui devrait être présenté au conseil municipal en septembre.  
J’en profite pour rappeler ici les objectifs : fluidifier et pacifier la 
circulation des véhicules à moteur. Sécuriser et faciliter les déplacements 
doux (piétons et vélos). Ce nouveau schéma de mobilité pourrait être 
mis en place début 2023. Une période expérimentale de six mois sera 
nécessaire afin d’apporter d’éventuels ajustements. 

Domaine des trois châteaux : ce projet ô combien important pour 
notre village avance également. Le bureau d’étude nous a rendu sa 
copie ; fruit du travail de concertation avec les élus et les porteurs 
de projets potentiels. Les réponses des Coyens à l'enquête réalisée en 
décembre ont également été prises en compte. Le conseil municipal 
devra valider ou amender ces propositions et viendront ensuite les 
échanges indispensables avec la ville de Paris propriétaire du site.  
Ces échanges sont pour le moment au point mort. Il est très compliqué 
d’avoir des interlocuteurs fiables et durables avec Paris ! J’espère qu’à 
la rentrée de septembre nous aurons ces contacts et que nous pourrons 
vous présenter nos souhaits pour l’avenir du domaine d’ici la fin de 
l’année. Leur mise en œuvre, si la ville de Paris en est d’accord, sera 
longue et prendra plusieurs années. 

Après deux ans d’absence, la fête de la musique a été un vrai succès ;  
un grand merci aux organisateurs, musiciens et restaurateurs. 

Viendront dans les jours à venir les feux de Saint Jean et la Fête 
Nationale, moments importants de convivialité. Néanmoins, nous 
devons rester vigilants face au virus qui de nouveau revient parmi nous. 

Je vous souhaite de bonnes vacances d’été  
à Coye ou sous d’autres cieux.
François DESHAYES
Maire



Actualités
C ON S E IL  MUNIC IPA L  D ’E NFA N T S
Au mois de mai, les élèves de CE2, CM1 et CM2 des deux 
écoles élémentaires coyennes ont élu leurs représentants. 
Composé de 20 enfants, le nouveau Conseil Municipal a été 
investi d’un mandat de 2 ans.

Lors de l’installation du Conseil, le 1er juin, Monsieur le Maire 
a remis à chacun une écharpe tricolore, symbole de notre 
République.

Bienvenue aux nouveaux jeunes élus et bravo aux 28 candidats 
pour leur investissement, leurs idées et leur engagement 
citoyen.

BIBL IO T HÈ QUE
Aux mois de juillet et août, la bibliothèque réduit la voilure. 
Pas en termes d’ouvertures : elle reste ouverte tout l’été aux 
horaires habituels ; mais les animations sont moins nombreuses. 

Nous profiterons du temps estival pour nous exiler au jardin 
d’enfants les jeudis 21 et 28 juillet à 11h : la bibliothèque prend 
l’air et vous propose deux séances de lectures participatives 
(tous publics). 

Pendant les deux mois, vous pourrez également jouer à la 
bibliothèque. En effet, la Médiathèque départementale de 
l’Oise nous prête une malle de jeux de société à partir de  
7 ans (mais y a-t-il un âge pour jouer ?). Vous pourrez ainsi 
vous amuser à l’ombre de la pergola, installée par les services 
techniques de Coye. 

Rendez-vous aux heures d’ouverture de la bibliothèque : 

• Mardi : 16h-18h

• Mercredi : 9h-12h30 et 14h-18h

• Vendredi : 16h-19h

• Samedi : 9h-12h30 et 14h-18h

Après maintes péripéties, la bibliothèque dispose enfin d’un 
poste informatique public : vous pouvez dorénavant consulter 
internet. L’équipe de la bibliothèque se tient à votre disposition 
pour vous aider dans vos démarches, dans la limite des 
compétences et du respect de la confidentialité. 

Autre nouveauté depuis fin juin : tables, chaises et fauteuils 
se sont installés à la bibliothèque.

Leur objectif : vous proposer un lieu toujours plus convivial !

Retour sur le concours de logo de la bibliothèque.  
Dans l’édition précédente de la Lettre de Coye, vous avez 
pu découvrir le logo officiel de la bibliothèque, sélectionné 
à la suite d’un concours. 

En voici le podium :

C’est donc Marie Casasola, nouvelle Coyenne, qui a remporté 
le concours. Le logo médaille d’argent a été créé par 
Charlène Grados, graphiste indépendante à Gouvieux et 
créatrice de Kiréo Design. La médaille de bronze revient au 
logo proposé par Gwenaëlle Raux, habitante de Chaumontel. 
Encore merci et bravo à elles, ainsi qu’à tous les participants. 

Toute l’équipe de la bibliothèque vous souhaite un bel été. 

F E U  D ’A R T IF ICE
Mercredi 13 juillet, Place de la Mairie.

19h : restauration et animation musicale
22h : retrait des lampions devant la Mairie
22h30 : départ de la retraite aux flambeaux  
vers le Quai du Chardonneret
23h : tir du feu d’artifice
23h30 : bal populaire animé par DJ Niko

T HÉ  OU  C A F É
N’hésitez pas à venir pousser la porte 
des bureaux partagés, un jeudi matin sur 
deux, pour discuter, partager un café, 
rire… Ados, adultes, retraités, séniors, 
vous êtes tous les bienvenus. Une seule 
exigence : la bonne humeur !

NOUVEAU : Café signes

Une Coyenne en apprentissage de la langue des signes 
française sera régulièrement présente et serait ravie de 

partager un moment avec vous qui signez.
Ce rendez-vous reprendra aux heures 
habituelles 9h30-11h30 le 1er septembre dans 
l’ancienne bibliothèque (bureaux partagés, 
derrière la mairie).

Toute l’équipe vous souhaite un bel été.



P L A N C A NICUL E
Tous les ans, à l’approche de l’été, le CCAS (Centre Communal 
d’Actions Sociales) de Coye-la-Forêt met en place un dispositif 
de prévention canicule destiné aux personnes âgées de plus 
de 65 ans ou aux adultes en situation de handicap.

Les personnes concernées sont invitées, si elles le souhaitent, 
à s’inscrire auprès du CCAS au 03 44 58 45 46 (Mme GABELICA).

En cas de canicule décrétée par le préfet, toutes les personnes 
s’étant fait connaitre seront contactées par le CCAS afin de 
prendre régulièrement de leurs nouvelles et répondre à leurs 
besoins durant cette période. Bel été à tous.

S P OR T IF S  C OY E N S À  L’HONNE UR

Olivier Kumer : iron man

Oliv ier  a part ic ipé au 
Mondial Ironman 2022 St 
George (Utah, États-Unis) 
début mai. Il l’a terminé 
à la 96ème place sur 303 
dans la catégorie des 50-
54 ans avec un temps de 
course de 12h36 minutes. 
Au classement général il est 
863ème sur 2295. 

Un Ironman c’est : 4 kms 
de natation puis 180 kms 
de vélo et pour terminer 
42,195 kms de course à pied 
(distance d’un marathon). 

Chloé Schumacher : danseuse

Chloé a obtenu un 
1 er P r ix  (médai l le 
d’or) au concours 
de la Confédération 
Nationale de Danse 
R é g i o n  H a u t  d e 
F rance qu i  a  eu 
l ieu le 10 avri l  au 
Palais des congrès 
de Valenciennes. 
Sé lect ionnée au 
concours National 
en compétition avec 
les autres régions de 
France à Montpellier 
du 25 au 28 mai au 
Corum,  Ch loé  a 
décroché un 1er Prix 
National (médaille 
d’or).

Nous adressons à Olivier et Chloé nos sincères félicitations !

Transition 
écologique  
au quotidien

T R A N S I T ION É C OL OGIQUE  AU  QUO T IDIE N 

Atlas de la Biodiversité Communale (ABC)

En 2022-2023, le PNR accompagne Coye-la-Forêt dans 
la réalisation d’un ABC. L’ABC est un recensement de 
la faune et de la flore présentes dans la commune.

Cet outil d’information nous permettra de protéger 
la nature qui nous entoure et de l’intégrer dans nos 
gestes quotidiens.

Des ateliers nous seront proposés sur la commune.

TOUT LE MONDE peut y participer : habitants, associations, 
naturalistes débutants ou confirmés, enfants et adultes. 

• Saisissez vos observations de la faune sur 

https://clicnat.fr  

et pour la flore sur 

https://jeparticipe.cbnbl.org/

• Vous avez un doute sur une espèce ? Envoyez-nous 
vos photos par mail à 

biodiversite@parc-oise-paysdefrance.fr



Vie associative
A S C OY E  L A  F OR E T  F OO T B A L L
Venez nombreux le samedi 2 juillet autour du feu de la Saint 
Jean à partir de 19h : buvette, frites, merguez, musique et 
danse. L’animation musicale sera assurée par DJ Niko.

C ON V I V I A L I T É
Dimanche 11 septembre après-midi : « La Conviviale des 
enfants » à la Halle aux sports avec de nombreux jeux pour tous 
âges, des batailles de Sumo enfants et adultes en costumes (les 
adultes accompagnants devront aider les jeunes à s’habiller) 
et la découverte du mur d’escalade encadrée par des 
responsables de l’association Escalade de Coye-la-Forêt. 

Pour cette manifestation nous avons besoin de bénévoles : 
pour maquiller, animer les différents ateliers manuels, pour 
structures de ballons ou autres animations, mais aussi pour 
encadrer nos chérubins pour que cet après-midi soit un 
moment festif. 

Si vous voulez nous 
rejoindre, contactez nos 
animatrices Cécile au 
06 47 47 64 55 ou Corine 
au 07 70 38 85 26.

Pour la 1ère année : une 
animation par Tonton 
le clown sculpteur de 
ballons qui exécutera de 
14h30 à 17h devant petits 
et grands ses tours de 
magie et ses magnifiques 
sculptures de ballons.

Samedi 24 septembre 
en soirée : ambiance 
Cabaret - Spectacle de 
transformistes « Norbert 
et ses drôles de dames » 

accompagnés de 2 danseuses du Lido avec le concours de 
DJ Niko pour l’animation. Repas concocté par Bar Accras : 
dîner servi à table. 

Réservation : Dominique Pellet 06 09 78 56 99

Le prix inclut le dîner spectacle avec boissons pendant  
les repas 

• adultes adhérents : 50 € 

• adultes non adhérents : 55 €
• enfants de moins de 12 ans : 30 €

L A  CR È CHE  PA R E N TA L E  CHOUE T T E
Elle réunit les jeunes parents ou futurs parents habitant à 
Coye-la-Forêt et à proximité, afin de pouvoir proposer un 
nouveau mode de garde collectif. Notre commune en a 
grand besoin, suite à une baisse conséquente du nombre 
d’assistantes maternelles ces cinq dernières années et en 
l’absence de mode de garde collectif en alternative. Nous 
souhaitons avant tout que ce lieu soit accessible à toutes les 
familles. Soutenu par la CAF, ce projet de crèche parentale 
entend en effet proposer des tarifs basés sur le quotient 
familial. L’idée de la crèche parentale est de réunir plusieurs 
familles qui s’impliqueront collectivement dans la gestion 
de la crèche avec une présence des parents auprès des 
professionnelles de la petite enfance à raison d’une demi-

journée par semaine. L’idée est également d’orienter la 
crèche vers des valeurs écologiques et écoresponsables 
notamment avec sa localisation qui va de pair avec le plan 
de mobilité actuel entamé par la municipalité. En effet, de 
nombreux parents sont obligés de quitter Coye en voiture, 
matin et soir pour déposer leurs enfants dans les communes 
voisines, avant de revenir prendre le train à la gare de Coye en 
direction de Paris… En raison d’une incertitude qui pèse depuis 
quelques mois sur la disponibilité des locaux pressentis et faute 
de locaux provisoires, la crèche ne pourra malheureusement 
pas ouvrir en 2022. Mais ne baissons pas les bras pour 2023 ! 
En effet, en accord avec la mairie, l’idée est d’installer la 
crèche parentale dans l’ancienne école du domaine des Trois 
Châteaux. Nous sommes toujours en attente d’une décision de 
la Mairie de Paris, propriétaire du domaine. Nous remercions 
notre maire, M. Deshayes, et Mme Descamps, adjointe à la 
Petite Enfance, pour leur soutien dans notre démarche.

Notre première Assemblée Générale aura lieu lundi 4 Juillet 
en salle 2 du Centre Culturel à 19h30 et toute personne 
intéressée y est chaleureusement invitée. Nous pourrons 
discuter ensemble des futurs enjeux dans la réalisation de ce 

projet et ce sera l’occasion d’apporter 
votre soutien en adhérant à l’association.

N'hésitez-pas également à répondre au 
questionnaire en scannant le QR code 
ci-contre, cela nous aidera beaucoup, et 
un grand merci aux familles ayant déjà 
répondu !

L E S  T R È S  R ICHE S  HE UR E S  DE  L A  T HÈ V E
Nous avons passé une belle année musicale pour la joie 
de tous. C’est avec vous, mélomane, que nous souhaitons 
continuer cette belle aventure. Les TRHT félicitent les élèves 
en cursus qui ont passé brillamment l’UDEEA cette année. 
Bravo à Iana Lebedev à l’Alto, Lise Girard-Domergue, Mathis 
Lalire et Hermine Malaquin pour le piano ainsi que Louna 
Lalire à la harpe. Ils passent donc en 2ème Cycle ! La rentrée 
est le 12 septembre. Nous serons bien présents au forum le 
10 septembre de 9h à 13h pour les inscriptions ou cguignier@
neuf.fr pour tout renseignement.

Nous accueillons petits et grands pour de la musique 
individuelle ou collective. Vous pouvez apprendre, partager 
dès le plus jeune âge. Visitez notre site « trht coye la foret » 
pour y découvrir tous les instruments et cours d’ensemble 
que nous vous proposons.

 Coup de cœur : découvrez tout au long de l’été l’actualité 
des festivals et « le concert à 20h » sur France Musique 
partenaire des festivals d'été 2022.

NOU V E AU À  C OY E

Artisan Couvreur Mouche

Couverture générale, 
zinguerie, charpente, 
isolation, ravalement…

58 Grande rue 
09 83 49 79 00 - 06 32 54 07 96 
couvreur.mouche@gmail.com
www.couvreur-zingueur-60.fr
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Mariages 
Rattanaphon WHOHAN  
& Sébastien DELRIEU 

Flore MBARGA  
& Frédéric BOURGEOIS 

Dimitri BRAZIER  
& Hamed CHIKHAOUI 

Katrin HOZANG  
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Sophie ELINGUEL  
& Antoine LEVOIR 

Claire AUFRECHTER  
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Agenda
Tous les événements annoncés dans cette lettre sont soumis  

aux conditions sanitaires en vigueur au moment de leur tenue

Jusqu’au 10 juillet

Balades photographiques
Place de la Mairie
La Fabrik – côté cours

Samedi 2 juillet

Permanence de  
réception des élus
Bureaux partagés – 11h-12h

Feux de la St Jean 
Stade – 19h
AS Coye-la-Forêt Football

Mercredi 13 juillet

Fête nationale
Animation musicale : dès 19h
Retraite aux flambeaux : 22h30
Feu d’artifice : 23h
Bal populaire : 23h30 - 1h

Jeudis 21 et 28 juillet

Lectures participatives
Jardin d’enfants – 11h

Samedi 10 septembre

Forum des associations
Halle aux sports – 9h-13h



Expression DES GROUPES D'ÉLUS MUNICIPAUX

COYE POUR TOUS – MAJORITÉ MUNICIPALE 

Droit de réponse aux propos écrits  
par Patrick Lameyre dans la Lettre de 
Coye-la-Forêt n°210 de mai-juin 2022

[Le monde, … La crise énergétique y est 
pour beaucoup dans l’augmentation 
des  charges  de fonct ionnement]  
Que penser de l’achat d’une voiture diesel 
à parcourt quotidien réduit pour les services 
techniques au regard des promesses fortes 
de campagne sur la transition écologique ?

 Droit de réponse : il y a eu l’achat d’un 
nouveau véhicule mais à essence. Il était 
prévu initialement d’acheter un véhicule 
électrique, mais l’incertitude sur le recyclage 
des batteries à terme et le surcoût élevé à 
l’achat, nous ont fait faire le choix de ce 
véhicule. Nous comptions l’équiper d’un 
boitier éthanol, mais si nous le faisons nous 
perdons la garantie du véhicule.

Des terrains de tennis rénovés à grand frais 
avec dépassement budgétaire inciteront-
ils le club à proposer un accès à tous 
les coyens ? Paradoxe écologique, les 
places de stationnement situées en regard 
de ces terrains sur une zone identifiée à 
imperméabiliser seront goudronnées.

 Droit de réponse : Les places de parking 
cises aux abords des tennis resteront en 
l’état, il n’a évidemment jamais été question 
de les goudronner, cette zone permet les 
infiltrations d’eau quand il pleut.

Zoom sur les services techniques.  
La commune a lancé une offre pour recruter 
un RST (responsable des services techniques) 
qui va concurrencer directement l’actuel 
DST (directeur des services techniques) 
qui n’est pourtant pas partant. Belle valse 
à deux temps orchestrés par M. le Maire. 
Un électricien manque toujours à l’appel 
dans le personnel (pas d’illuminations de 
Noel etc.) et l’on nous dit qu’il n’y a aucun 
postulant. Pourquoi ne pas proposer une 
formation en interne qui valoriserait toute 
l’équipe ?

 Droit de réponse : I l n’y a pas de 
concurrence entre les postes mais 
une complémentarité. Concernant le 
remplacement de l’électricien, il y a eu 
peu de candidats lors de l’offre de poste, 
lesquels n’ont pas souhaité donner suite.

Lors des entretiens d’évaluation de fin 
d’année des agents, une formation leur 
a été proposée. Peu de volontaires en ce 
sens, certains ont été inscrits d’office.

ENSEMBLE POUR COYE-LA-FORÊT  
DANS UNE DYNAMIQUE DE GAUCHE

Un printemps au rythme des élections

Après l’élection présidentielle du mois 
d’avril c’était en ce mois de juin au tour 
des élections législatives.

Au moment où nous écrivons nous ne savons, 
une fois n’est pas coutume, quelle sera la 
composition finale du parlement mais nous 
formulons le simple vœu que la démocratie 
l’ait emporté et que les sujets majeurs, dont 
la préservation de l’environnement et la 
lutte contre le réchauffement climatique, 
seront gérés à la hauteur des enjeux qui 
nous attendent.

C’est dans cet esprit que la municipalité 
a répondu à la proposition du PNR pour 
participer au projet d’Atlas de la Biodiversité 
sur notre Commune. Vous avez très 
certainement été informés de ce projet 
auquel nous vous engageons vivement à 
apporter votre contribution.

Nous sommes tous concernés par la 
sauvegarde de l’environnement. Nos 
actions individuelles et collectives sur nos 
habitations, nos jardins, les espaces partagés 
de la commune… ne peuvent être qu’un 
plus pour la sauvegarde de l’environnement. 
À nous d’être acteurs. 

Peu de nouveautés sur les dossiers en cours.

Le projet autour du devenir du domaine 
des 3 Châteaux est quasi à l’arrêt faute 
de positionnement et action de la ville de 
Paris qui en est propriétaire. Espérons que 
cela se débloque car quelle que soit la 
dimension du projet final pour ce qui est 
de l’engagement et l’implication de notre 
commune ce projet comporte la mise à 
disposition de locaux, dont nous manquons 
fortement, pour accueillir de nouvelles 
structures et activités. 

Les hausses du coût de l’énergie et 
l’augmentation des prix en général que 
nous subissons tous aura des répercussions 
sur les finances de la commune. Des mesures 
d’économie, de changement d’habitudes, 
seront à envisager pour en limiter les impacts.

Enfin le début d’année a été marqué par 
la sortie de crise du COVID .

C’est avec un grand plaisir que nous avons 
pu recommencer à vivre ensemble en 
participant aux évènements associatifs, 
sportifs et culturels proposés par nos 
associations et la municipalité. 

Nous vous souhaitons à tous un bel été et 
restons à votre disposition pour échanger 
avec vous sur les sujets qui vous intéressent.

Amicalement, 

Vos élus :

• Alain Mariage  
a.mariage@coye.fr

• et Cécile Malet 
c.malet@coye.fr

COYE EN MARCHE 

Coye en Marche est un peu circonspect, 
mais agréablement surpris de constater 
que le maire de CLF a soutenu pour les 
législatives le candidat investi par la majorité 
présidentielle. Peut-on en conclure que 
notre premier magistrat est en accord 
avec les grandes réformes territoriales 
à venir, comme par exemple celle de la 
réduction du nombre d’élus locaux ? En 
effet, un conseiller territorial pourrait siéger 
à la fois au conseil départemental et au 
conseil régional, permettant ainsi de diviser 
par deux le nombre d’élus dans les régions 
et les départements. La suppression de la 
taxe d’habitation, totale en 2023, devrait 
être suivie par celle de la CVAE (Cotisation 
sur la valeur ajoutée des entreprises) qui sera 
elle aussi compensée à l’euro près par l’Etat.

Les réunions du groupe de travail « Mobilité » se 
multiplient. La tâche est rude et le sujet ultra-
sensible, en témoigne la réunion publique 
de ce début d’année. Des référents par 
quartier ont été nommés, qui naturellement 
ont plus de compétences et d’intérêts à se 
préoccuper de leur propre secteur que de 
l’ensemble de la commune. Là est le risque. 
On ne parle maintenant plus de plan de 
circulation, mais de mobilité douce, car la 
voiture est mise en retrait par rapport aux 
piétons, aux vélos et autres trottinettes. Les 
commerçants quant à eux, menés par un 
leader charismatique, crient au loup. En 
cause, la peur d’une perte de leurs recettes, 
particulièrement le matin. Nous pensons tout 
de même qu’avec la longue et rigoureuse 
réflexion d’Yves Baudon, les préconisations 
techniques du bureau d’études AED choisi 
par la commune, l’excellente documentation 
fournie par Coye en Transition et la motivation 
sincère de François Deshayes sur le sujet, la 
commune devrait accoucher d’un projet 
intéressant qui sera ensuite soumis à tous 
les habitants.

Projet ABC (Atlas de Biodiversité Communale). 
Comme chaque année depuis 2017, l’Office 
Français de la Biodiversité propose aux 
communes d’identifier les enjeux de leur 
territoire en réalisant un Atlas. Plus qu’un 
simple inventaire naturaliste, il permet 
de connaître, préserver et valoriser notre 
patrimoine naturel. Notre commune ayant 
démarré en mai ce projet passionnant, une 
réunion publique d’information sur son projet 
ABC sera organisée le jeudi 30 juin à 20H30 
au centre culturel.

Enfin, CeM remercie l’Association des Familles 
pour sa « grande brocante » organisée le 
dimanche 5 juin. Bravo à tous les bénévoles 
ainsi qu’aux services techniques qui ont 
permis le retour de cet évènement convivial 
qui avait été interrompu pour cause de crise 
sanitaire.

Bon été à vous tous.

Patrick Lameyre


